
【書面会議】第６期 東久留米市地域産業推進協議会 

（第８回会議録） 

 

１ 日 時  令和３年２月１５日（月）～令和３年２月１９日（金） 

 

２ 参加者等（敬称略・五十音順） 

秋田 茂良 伊藤 成美 岩崎 哲二 大山 裕嗣 上猶 真美 齋藤 正人 

篠宮 武博 篠宮 利則 篠宮 宣典 土田 健太郎 水越 泰弘 横山 和子 

 

３ 議  事 

 

 １ 東久留米市地域産業推進協議会報告書（案）について（報告・質疑） 



１ 東久留米市地域産業推進協議会報告書（案）について（報告・質疑） 

 

≪情報発信推進事業部会≫ 

■ 概要 

・SNS「東京はしっこチョコっと東久留米」・YouTube「はしチョコちゃんねる」 

・ゆるキャラⓇグランプリ投票啓発の取組み 

・多摩の魅力発信イベントへの参画 

・デザインマンホール蓋のモチーフ選定 

・情報発信セミナー開催に向けた検討 

・マンガ「ブラック・ジャック」を活用した情報発信事業 

■ 意見 

【委員】４ページの「璃の香」を「璃の香レモン」と表記した方が分かりやすいと思う。 

■ 対応 

報告書ページの「璃の香」を「璃の香（レモン）」と修正。 

≪イベント推進事業部会≫ 

■ 概要 

・農業体験ウォーキングの開催 

・スポーツ健康関連イベントの検討、「健康経営・健康投資」の情報共有 

・マンガ「ブラック・ジャック」モニュメント完成除幕式の検討 

■ 意見 

【委員】スポーツ健康関連イベントの検討、「健康経営・健康投資」の情報共有について、

考察を入れた方が良いと思う。 

■ 対応 

事業の性質から考察は記載しない。 

≪新産業創出推進事業部会≫ 

■ 概要 

・企業誘導及び市内の企業の流出防止について 

・シェアキッチンによる創業支援 

・創業セミナーについて 

■ 意見 

なし 

≪全体を通じた内容≫ 

■ 概要 

・協議会の２年間の取り組みについて 

・協議会を取り巻く時代の潮流 

・協議会の今後の課題の展開について 



■ 意見 

【委員】 

・報告書に会長挨拶を掲載するべきである。 

・組織図から会議回数を含め順番を見直すべきである。 

【委員】２６ページの（２）の有効求人倍率が１％を下回るとあるが、「１を下回る」か「１

倍を下回る」ではないか。 

■ 対応 

・５月１４日発出会長所信を掲載。 

・事業部会報告順にあわせて、図や参考資料挿入の順番を入れ替えた。 

・有効求人倍率を「１％」から「１倍」に修正 

 

以上 

  


